

Transparence IJ : vous n'êtes pas seuls

Comme vous le savez certainement, une campagne d'entretiens confraternels est en cours, au sujet des IJ.

En parallèle, les CPAM lancent une nouvelle campagne de MSO/MSAP.

MG France refuse que les MG aient à subir seuls cette campagne et se tiendra à vos côtés si vous le souhaitez.

Voici quelques principes simples de conduite que nous vous proposons :

Je suis contacté ou j'ai été contacté par ma CPAM pour un entretien confraternel :

Cet entretien est **informel**, généralement on vous propose une visio, et rien ne vous oblige à y répondre. Toutefois nous vous suggérons de **répondre positivement**.

Il n'engage à rien, et permet un échange avec un confrère du service médical.

Exigez en revanche que l'entretien soit mené **avec un confrère** et non une IDE du service médical.

(il ne s'agit pas de racisme anti-IDE mais elles ne sont pas formées à la prescription d'arrêts !)

En cas de **difficulté** ou de non-respect de ce principe essentiel, faites nous **remonter l'information** sur services@mg-france.fr

=> **préparez l'entretien** en faisant la liste des patients en arrêts longs qui vous posent problème

=> **notez le nom du médecin conseil** et la liste des patients sur lesquels vous demandez son intervention.

Je fais l'objet d'une convocation dans le cadre d'une campagne MSO/MSAP :

La convocation arrive par lettre recommandée, changement de ton...

- Demandez à être **accompagné par un représentant syndical**.
Vous trouverez sur notre site la liste des représentants MG France de votre département ou région.
- Exigez la discussion sur des « cas » concrets et non des notions statistiques.
Donnez la liste des patients qui vous posent problème si vous l'avez établi à l'étape précédente.
- La CPAM peut ensuite, soit abandonner ses reproches, soit vous envoyer une lettre recommandée qui vous propose une **MSO, refusez là** par LR +AR dans les 15 jours et demandez une **MSAP**.

MG France vous encourage à ne pas rester seul face à cette campagne.

Faites-vous accompagner.

Signalez-nous toute situation problématique.

Nous sommes là pour vous.